



Pflege feiert

Jubiläum: Pflegewissenschaft

Christa Lohrmann im Interview mit dem Webradio zum 10-jährigen Jubiläum des Instituts für Pflegewissenschaft.

10 Jahre Institut für Pflegewissenschaft

Anlässlich des 10-jährigen Bestehens des Instituts für Pflegewissenschaft an der Medizinischen Universität Graz spricht Institutsvorständin Univ.-Prof.in Dr.in Christa Lohrmann mit dem Webradio der Grazer Universitäten über die Geschichte des jungen Instituts und dessen Weg in die Zukunft.

Gleichzeitig ergeht die herzliche Einladung zur Jubiläumsfeier am Freitag, den 22.01.2016.

Den Beitrag zum Nachhören gibt es hier.

Monday, 18. January 2016